

# PlantaDoce.

Empresa

## DomusVi asume la gestión del geriátrico Atsobakar en País Vasco

La compañía ha ganado la licitación del centro para personas mayores, perteneciente a Kabia. La instalación cuenta con más de cincuenta plazas residenciales.

PlantaDoce  
3 oct 2019 - 13:33



DomusVi sube su apuesta en País Vasco. El grupo especializado en el negocio de la tercera edad ha incorporado a su red **el centro residencial para personas mayores Atsobakar, ubicado en la localidad de Lasarte-Oria** y dependiente de Kabia (organismo autónomo adscrito al departamento de políticas sociales de la Diputación Foral de Guipúzcoa).

La residencia cuenta con 57 plazas residenciales y 35 de centro de día. **La duración de contrato es de dos años con posibilidad de prorrogarlo 24 meses más**, según informa DomusVi en un comunicado.

El centro se concibe como un recurso de atención especializada abierto a la comunidad, por lo que la labor del equipo multidisciplinar de DomusVi no solo se

---

# PlantaDoce.

---

dirigirá a las personas mayores usuarias, sino también a sus familias y a la comunidad. Así pues, con esta incorporación, DomusVi continua su plan de expansión en la comunidad vasca, tras las recientes adquisiciones del grupo Sarrikue (con tres residencias de mayores en Vizcaya), del Centro de Salud Mental de Usurbil (Guipúzcoa) y el grupo Nostem con dos residencias (Arandia y Las Laceras).

Con este nuevo centro, **DomusVi dispone ya de catorce instalaciones en País Vasco** (doce residencias para personas mayores, un centro de atención a la salud mental y un centro de día dedicado a la rehabilitación psicosocial), superando las 1.607 plazas de atención residencial y diurna sociosanitaria.